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学校生活の様子より 
 

 

 

 

 

 

6/2（水） 中信大会壮行会 

  右の写真は、大会前特別許可を得て朝練習をしている部員が使用したある朝

の更衣室の様子です。練習があるときは毎日見られました。整然と残された荷

物の様子から、部活を通して学んでいることが、競技力の向上だけではないこ

とがうかがえました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6/9(水) カルチャークラブ「茶道」  

 白馬中学校では、引き続き学習支援ボランティ

アに参加してくださる方を募集しています。ご希

望なさる方は担当(教頭)にお知らせください。 

仰ぎて聖し わが学び舎 
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白馬中学校通信 
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ＳＤＧｓサークルの活動 

白馬の雪を守るために、ペーパーレス化や

二酸化炭素の削減の推進に取り組んでいる

ようです。 

大会結果①(団体戦) 

女子バレーボール   1回戦 白馬 0-2 波田  男子バスケットボール ● 白馬 – 仁科台 ○                  

男子バドミントン    １回戦 白馬 １-２ 美麻  男子剣道(予選Ｒ)    ● 白馬 – 筑摩野 ○ 

女子バドミントン    １回戦 白馬 １-２ 美麻                  ● 白馬 – 塩尻西部 ○ 

野球(合同チーム)    １回戦 大北 ３-２ 広陵                  ○ 白馬 – 清水 ●  

               ２回戦 大北 1-8 丘   女子剣道(予選Ｒ)     ● 白馬 – 梓川 ○ 

                                                 ● 白馬 – 筑摩野 ○ 

https://hakubac.sakura.ne.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

                       ６/23(水)生徒集会 

                         公約に掲げられていた、縦割り班での活動の第 1回目でした 

 
 

お知らせ 

一歩先行く「ＩＣＴの活用」を進めていきます 

「SDGs の推進」とともにー歩先行く「ＩＣＴの活用」を

今年度の力点に掲げておりますが、校内の通信環境が

全校で一斉に使用することに対応できておらず、様々

な通信トラブルで生徒の皆さんに多大な迷惑をおかけ

していました。申し訳ありませんでした。 

これまで村教育委員会、業者と原因を探って参りま

した。その対策として、プロバイダを切り替えました。先

週全校で一斉に接続テストを行い、問題が解消された

ことを確認しました。これをもって通信環境が整ったも

のと考え、今後さらにＩＣＴ活用を進めていきます。 
  

当面の主な予定  ～状況により、変更になる場合があります。その際はお知らせします。 
６/２５日（金）  SDGsミーティング、数学検定 

2６日（土）  中信大会（バレー） 

２７日（日）  中信大会（バレー） 

２８日（月）  ２年 職場体験 （～２９日） 

３０日（水）  県大会壮行会、生徒会委員会 

            放課後茶道  

7/ ２日(金)  3年進路講話、1年予備登山 

          漢字検定 

  3日(土)  県中総体(陸上・水泳) 

  ４日(日)  県中総体(陸上・水泳) 

 

7/ 7日(水)  校長講話①、吹奏楽部壮行会 

          斜面、放課後数学 

 10日(土) 県中総体(体操・新体操) 

 14日(水) 地区生徒会、生徒会委員会 

          放課後英会話 

 １６日(金) ３年総合①テスト 

 17日(土) 県中学通信陸上 

 18日(日) 県中学通信陸上、吹奏楽コンクール 

 20日(火) 1年登山事前検診 

 26日(月) 夏休み(～８／１９) 

          保護者懇談会（～７／３０） 

6/18朝の接続テストの様子 


